



## 小学校35人学級の2年生への拡充、 介護保険料減免制度の創設など

# 平成16年度 予算総額1643億円を可決

料の引き上げなど、市民生活にとつて、きびしい内容もあるが、他市に先駆けて小学校1年生で実施した少人数学級の2年生への拡充やJR阪和線東岸和田駅付近高架化事業など、市民福祉の向上や将来のまちづくりに向けた真剣な取り組みが認められるため、満場一致をもつて原案を可決した。

行の自校直営方式の堅持を。

- ▽子育て支援の拠点として  
公的責任を果たせるよう  
公立保育所の充実を。
- ▽幼保二元化を視野に入れ、  
地域に根ざした公立保育  
所の民営化計画の策定を。
- ▽中学校の学校給食も視野  
に入れ、小学校の学校給  
食の民間委託を。
- ▽阪南2区の有効活用を図  
り、本市から新しい産業  
の発信を。

【問】虐待事件に関して、学校から教育委員会に対して、虐待の報告や長期欠席の相談はあったのか。

【答】学校からの虐待の報告や長期欠席の相談はなく、他に多くいる長期欠席者の一人として認識していた。家庭訪問の様子などをより詳細に確認すべきだつたと考へており、また、今後は

**連携の強化を**

家庭訪問のあり方などの指導を通して、より一層状況把握の徹底を図っていく。学校は、指示、指導されるという受身の姿勢にならず、教育委員会と密接な協力関係を築くよう意識改革を図っていく。

**【問】** 1年4ヶ月に及ぶ長い間、精神的苦痛が非常に大きかったと思われる。

日々、人権擁護や生  
重をうたつているが、  
は言葉だけのものか。  
**【答】**健康で幸せな人  
送る権利があるのに、  
が侵害されたことを深  
おもしろ  
悲しみを  
～二度と

学校と教育委員会

# 総括質問

ここがききたい

卷之三

討論するまでに至らなかつた。  
今後は、教育委員会の指導助言体制を強化し、学校を支援しながら、より一層の連携を通して再発防止に取り組んでいく。

**【答】** 繼続的な家庭訪問を行っていたが、もう一步踏み込んだ対応ができず、不登校対策委員会においても状況報告だけで解決策を検

【問】今回の虐待事件は、なぜ防ぐことができなかつ  
※カウンセリングマインドとは、子どもを受容し、共感的に理解すること。

体制の充実などである。不登校とならないための魅力ある学校づくりが必要であり、学ぶ意欲をはぐくむきめ細かい教科指導などや地域社会とのつながりを強めた開かれた学交園づくり

学校園の対策としては、不登校対応担当を中心とする校内での情報共有や指導本剤の充実などである。

24時間対応

虐待相談窓口

「子どもたちに光り輝く未来を」緊急市民集会1,200人が参加

70